

Diálogo con el crimen, “un espejismo que siempre sale mal”, advierte Harfuch



El titular de la Secretaría de Seguridad, Omar García Harfuch, advirtió que cualquier tipo de diálogo de la autoridad con el crimen organizado es un “espejismo” que siempre sale mal.

En el marco de la reunión plenaria de los diputados de Morena en el Palacio de San Lázaro, donde fue recibido con el grito de “¡guapo!”, el funcionario subrayó que la responsabilidad de las autoridades es combatir a las organizaciones criminales y proteger a la sociedad.

“Cualquier tipo de diálogo con las organizaciones criminales es un espejismo; siempre, siempre, siempre sale mal. La autoridad tiene la responsabilidad de combatir, obviamente siempre con respeto a los derechos humanos, a todas las organizaciones criminales con una finalidad: proteger a la ciudadanía en nuestro país”, remarcó.

García Harfuch señaló que es la delincuencia organizada la que genera violencia, corrompe a las autoridades, cobra piso y extorsiona, por lo que pidió el respaldo de los diputados para transmitir ese mensaje a la sociedad.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO		01-02-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“Requerimos también su ayuda para que la ciudadanía tenga claro quién es el que hace daño a la sociedad, quiénes son los que hacen daño a nuestros jóvenes, a nuestros niños, y son las organizaciones criminales”, insistió.

En su exposición de 15 minutos antes los diputados encabezados por **Ricardo Monreal**, el responsable de la seguridad federal insistió en la necesidad de atender las causas de la violencia en México, pero paralelamente detener a los generadores de la violencia.

“Partimos de una premisa muy sencilla que es ‘los dedos no bajan, si no detenemos a quienes los cometen’. Entonces es de manera paralela. Si bien se atienden las causas, de manera paralela se hacen operativos fuertes por parte del gabinete de seguridad para detener a los generadores de violencia que tanto daño le hacen al país”, añadió.

García Harfuch informó a los diputados que en los cuatro meses de la actual administración se han detenido más de 10 mil personas por delitos de alto impacto y se han asegurado 90 toneladas de droga, más de 5 mil armas de fuego y “cualquier cantidad” de vehículos blindados y no blindados.

<https://www.milenio.com/policia/dialogo-con-crimen-un-espejismo-que-siempre-sale-mal-harfuch>